
CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt   

    

      

      

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18. September 2019 
 
LED-Straßenlaternen 
 
Am 23. Juli gab es einen Bericht in der Allgemeinen Zeitung über die Gefahren von 
LED-Lampen in der Mainzer Neustadt für Insekten. Bezüglich des Einsatzes dieser 
LED-Lampen ergeben sich folgende Fragen: 

- Welcher Art sind die in 2019 im Stadtbezirk Mainz-Neustadt aufgestellten 
LED-Lampen? Wie hoch ist der Anteil an weißem, blauem und UV-Licht? 

- Wie beurteilt die Verwaltung die Verträglichkeit der von ihr neu aufgestellten 
LED-Lampen in Bezug auf das Thema Insektenschutz? 
 
 

Mainz, 09.09.2019 
 
Für die CDU-Fraktion      
Karsten Lange       


